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CERTIFICACIÓN 

La Infrascrita Secretaria Municipal de este término, por  medio de  la presente CERTIFICA: Que en los libros de actas y 

acuerdos municipales que se lleva en esta Alcaldía de los años 2021-2022,  se  encuentra el preámbulo y punto de acta que  

literalmente  dice. ACTA Nº 05: Sesión Ordinaria celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Arada, 

Santa Bárbara,  el día lunes  21 de marzo  del año 2022, la  presidió la Ciudadana Vice Alcaldesa Municipal 

Lic.Nancy Maricela Cruz Rodríguez contando con la asistencia de los Regidores Municipales: Lic.Sonia 

yamileth Reyes Paz #1, Lic.Brenda Yosely Tróchez Rodríguez #2, Fermín Hernández Figueroa#3,Esteban Reyes 

Enamorado#4, Carmen Lourdes Paz Moreno #5, Lidio Rodríguez Rodriguez #7, Jorge Omar Bejarano 

Barrientos#8 Saira con excusa por maternidad también Maribel Claros Palacios#6, contando con la asistencia,  

Funcionarios y Empleados Municipales, y Por ante la Secretaria Municipal que da fe siendo las 09:20 A.M. y en 

El Salón de Sesiones de la Municipalidad se desarrolló de la siguiente manera: 

.…...1………....2…………..3…………4……..……5………...…6………...…7……..……...8..............9……. 
1. Comprobación del quórum  

2.  Apertura de la sesión  

3.  Lectura  discusión y aprobaron de la Agenda 

4. Lectura , discusión y aprobación  del acta anterior 

5. Correspondencia   

6. Informes 

7. Socialización  de la Feria de emprendedores Locales. 

8. Acuerdos   

9. Cierre. 

1. La Vice  Alcaldesa Municipal comprobó el quórum  

2. Dio apertura a la sesión dando la bienvenida a todos los presentes 

3. La Secretaria Municipal  dio lectura a la Agenda la cual fue discutida y aprobada 

4. La Secretaria Municipal  dio lectura al acta anterior, la cual fue discutida, analizada y firmada.  

5. Correspondencia. 

5.1 del joven Javier  Antonio Zuniga solicitando permisos para circulación de mototaxi en el casco urbano. 

5.2 Del señor Humberto Chávez solicitando permisos para circulación de mototaxi en el casco urbano. 

5.3 Del personal docente administrativo de la escuela Miguel Paz Barahona solicitando ayuda para pago de alquiler de 

casas donde se están impartiendo clases a los niños. 

5.4 De la iglesia Evangélica agua en el desierto de la comunidad de brisas de oro, solicitando colaboración para culminar 

proyectos de la misma obra. 

5.5 Del personal docente del instituto técnico Cleofás C. Caballero solicitando  la instalación de internet  WIFI en dicha 

institución. 

5.6 De la iglesia evangélica BETANIA solicitando 14 alcantarillas para desviar aguas lluvias.  

5.7 Del instituto Eulogio Galeano Trejo, solicitando ayuda de transporte  para alumnos que viajan de nuestro municipio 

a Santa Bárbara a estudiar. 

5.8 De la iglesia Gerezin del Malpor Arada   solicitando ayuda de 1000 bloques para construcción de la casa de oración   

5.9 De la liga Aradeña de futbol solicitando ayuda para la reparación de graderías del estadio municipal, fertilización del 

engramillado de la cancha, colaboración con la compra de los trofeos para la premiación de los participantes. 

5.10 Del departamento de catastro municipal solicitando equipo como ser 1 archivo metálico, cinta métrica, una 

impresora, brújulas suunto . 

5.11 Informe del departamento de fontanería, sobre pegue de agua potable solicitado por la señora  Nansy Gabriela 

Gómez.   

5.12 Informe del departamento de auditoría interna municipal correspondiente al los meses de enero y febrero 2022. 

5.13 solicitud de dominio pleno del señor Edy Joel Bu Hernández de un predio ubicado en el barrio el Carmen  

5.14 solicitud de dominio pleno del señor Crescencio Hernández Pineda  de un predio ubicado en el barrio el Carmen 

En relación a las solicitudes de permisos de circulación de mototaxi la corporación concedió el permiso. 
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En relación a la solicitud del instituto Galeano Trejo de santa Bárbara se tendría que investigar si hay alumnos que están 

viajando de nuestro municipio, y serian los jóvenes quienes hagan la solicitud 

En relación a la solicitud de la liga Aradeña, se les apoyara en lo que presupuestariamente se pueda. 

En relación a la solicitud del patronato del barrio el Carmen sector loma, solicitando las fiestas del 16 de abril y 24y31 

de diciembre del presente año, la corporación acordó conceder el permiso para uso del centro Social para la fiesta del 16 

de abril, siempre que SINAGER Municipal lo autorice.  

Las demás solicitudes se trasladaran a las unidades para ser evaluadas  

6. Informes :  El doctor cesar mejía coordinador de salud en el municipio informo  acerca de la visita del director de 

la región de salud de Santa Bárbara el doctor Gabriel Paredes, se formo una comisión de  salud dentro del 

municipio  para dar inicio al proceso de la fusión de la clínica municipal y el Centro de salud, además se 

inspeccionaron las instalaciones físicas en donde están funcionando los servicios de salud, la regidora Sonia Reyes  

comento que con este nuevo proceso también se debería mejorar la atención en cuanto al trato que se les da a los 

pacientes y que además se debería pensar en un futuro poder construir las instalaciones de salud del municipio en 

un lugar más amplio. 

El doctor Cesar Mejía agrego que se giraran instrucciones mediante oficio para mejorar algunas acciones dentro de 

las instalaciones,  que en el mes de abril del presente año se pretende comenzar con el turno B, que será de un 

horario de 3:00pm a 10:00pm   además se inició con las jornadas  de vacunación del Covid 19 en la población 

infantil en varias comunidades.  

 

   6.1 El juez de policía informo acerca de los negocios de venta de bebidas alcohólicas que  están incumpliendo los 

horarios  establecidos, ya la policía municipal está haciendo los decomisos del producto,  además en relación al negocio 

de la señora Araceli Rauda, ella tiene el permiso para venta de cerveza, pero vende agua ardiente, se le tendría que hacer 

una ampliación al permiso que ella, ya tiene aprobado, el regidor Omar Bejarano opino que se debería buscar la forma 

de controlar la venta de bebidas alcohólicas en las comunidades ya que no hay mucha presencia de la policía, 

6.2 La vice alcaldesa informo que se recibió una visita de  republica dominicana, ellos financian proyectos de vivienda y 

les interesó venir a conocer la planta de áridos y pre fabricados ARDICO-ARADA. 

6.3 Además  informo que se recibieron por parte de la mancomunidad MUNASBAR las placas de las motocicletas  que 

donaron, a nombre de la municipalidad. 

6.4 También informo que la Policía Municipal realizo la petición de mejorar las condiciones en las que están viviendo, 

ya que la casa en la que actualmente están viviendo está en muy malas condiciones, la corporación determino que se 

tiene que hablar con el dueño de la vivienda para que la mande a reparar 

6.5 Además informo que se realizara un foro sobre migración para la formación de un consorcio de gobiernos locales y 

organismos de sociedad civil ante la migración irregular se contara con la asistencia de representantes de las alcaldías  

de siete municipios, esto con el propósito de firmar un compromiso para que en las alcaldías funcionen la oficina de 

atención al emigrante. 

6.6 El departamento de fontanería municipal informo sobre el pegue de agua potable solicitado por la señora Nansy 

Gabriela Gomez  en el barrio el cablotillo, en el cual establece que no se puede conceder el permisos por los motivos 

siguientes, primero que el pegue  solicitado esta en jurisdicción del municipio de San Vicente, segundo ya no hay de 

donde conectar pegues de agua potable   si se conectan mas pegues de agua no les llegara agua a las demás familias que 

viven en la parte de arriba. 

7. La encargada de la unidad de desarrollo económico local socializo la feria de emprendedores locales que se llevara a 

cabo el día sábado 16  de abril del presente año, en la cual participaran 15 emprendedores locales quienes ofrecerán una 

variedad de productos. 

8. ACUERDOS  

A) Conceder permiso de circulación de mototaxi a los señores… 

B) Ampliar el permiso de venta de cerveza y agua ardiente a la señora Aracely Rauda  

C) Conceder el permiso al patronato de barrio el Carmen sector loma para realizar una fiesta bailable en el centro Social 

aradeño el día sábado 16 de abril del presente año. 

D) Aprobar la socialización de la expo feria de emprendedores locales a desarrollarse el día sábado 16 de abril del 

presente año. 

E) comunicar a los coordinadores de las unidades, realizar convocatorias para reuniones y darle proceso  a las 

actividades pendientes.   
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F) Autorizar a la AMOHON para que de los fondos de matrícula de vehículos realice el debito para el pago de la fianza del 

Alcalde Municipal José Arnold Avelar Hernández y del Tesorero Municipal Mario Leonel Reyes Rodríguez 

correspondiente al periodo del año 2022 – 2023.  

G) MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 

 No habiendo más que tratar se levantó la sesión. Firma y Sello, Vice Alcalde Nancy Maricela Cruz Rodríguez  

Firmas: Sonia Yamileth Reyes Paz #1, Brenda Yosely Tróchez Rodríguez #2, Fermín Hernández Figueroa#3, 

Esteban Reyes Enamorado#4, Carmen Lourdes Paz Moreno #5, Lidio Rodríguez Rodríguez #7 Jorge Omar 

Bejarano Barrientos#8,.- Firma y sello Karen Yadira Fernández Ríos  Secretaria Municipal.- 
Extendida en El Municipio de Arada, Departamento de Santa Bárbara, a los 30 días del  mes de marzo  del año 2022. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
  


